

Ce qu'on ne voit généralement pas

06-01-2022

"Dans l'ombre où elle se trouve depuis que Frédéric a espacé ses visites rue du Cardinal-Lemoine, Katharina suit par ses propres moyens l'évolution de l'affaire Herbin. Elle a, comme chacun, observé le déplacement des attaques de Frédéric vers Sosthène et leur évolution sémantique. Mais avec sa faculté d'apercevoir ce qu'on ne voit généralement pas, elle pense avoir décelé plusieurs éléments susceptibles de mettre sur la piste du responsable du cauchemar que vivent les Herbin."

Guy Ferré, L'affaire Herbin, Editions du Palio (2019)

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr